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Великая энергия-
для великой цели

Та программа- коммунистического 
строительства, которую утвердил 
XXI съезд Коммунистинеской пар
тии Советского Союза, по своим 
масштабам не имеет себе равной в 
истории. В ней, в этой величествен
ной программе, воплощены мечты и 
чаяния народа. Вот почему сейчас 
по всей необъятной Родине растет 
и ширится замечательное движение 
за досрочное -выполнение заданий 
семилетнего плана. Вот почему в 
каждом трудовом коллективе в эти 
дни определяют те рубежи, которые 
предстоит взять для того, чтобы 
внести свой вклад в общенародное 
дело строительства коммунизма.

По почину уралмашевцев на ма
шиностроительных заводах страны 
развернулась борьба за создание са- 

^  мых экономичных в мире машин. 
? Новые социалистические обязатель

ства взяла на себя бригада донец
кого горняка делегата XXI съезда 
КПСС Николая Мамая, дав твердое 
шахтерское слово выполнить семи
летку за пять лет. -Воодушевленные 
историческими решениями XXI съез
да партии, с удвоенной энергией 
трудятся колхозники ставшей на 
днях орденоносной Рязанской обла
сти —  зачинатели социалистическо
го соревнования за досрочное вы
полнение заданий семилетки в об
ласти животноводства.

Труженики нашей области тоже 
включаются во всенародный поход 
за досрочное осуществление семи- 
Летнего плана.

«Наш закон —  строжайший ре
жим экономии», —  заявили рабочие 
сборочрого цеха Томского электро
лампового завода. «Внесем в фонд 
имени семилетки не менее 250 мил
лионов рублей», —  обязались на 
своем собрании рационализаторы и 
изобретатели области. «В 1959 году 
повысим урожайность зерновых на 
3 — 4 центнера с гектара», —  так 
решили хлеборобы колхоза «Рас
свет» Зырянского района.

, Колхозники Молчановского района 
обязалйсь ул к  в -13.59 году —  пер
вом году семилетки —  увеличить 
производство мяса по сравнению с 
1958 годом более чем в 2 раза.

- Сегодня наша газета публикует 
новые обязательства смены .Ивана 

V Большанина с Томского завода ре- 
'"^^жущих инструментов. Отвечая на 

призыв родной Коммунистической 
партии, рабочие смены обещают: 
выполнить семилетнее задание-'за 
5 лет, за это время повысить про-, 
изводительность труда на 40 про
центов, сэкономить 7 тонн металла 
и на 25 тысяч рублей инструмента 
и. вспомогательных материалов, 
каждому стать активным рациона
лизатором и получить среднее или 
среднее техническое образование,-

Все эти хорошие примеры, без
условно, достойны широкой под
держки.

А сколько еще славных починов и 
ценных начинаний родит народная 
инициатива, мудрость народная! 
Ведь великий поход за осуществле
ние семилетки только начался, ведь 
вековая мечта человечества —  егоо- 
ительство коммунизма —  стала в 
наши замечательные дни практиче
ской задачей миллионов советских 
яодей.

На новом этапе коммунистическо
го строительства очень важно пра
вильно организовать соревнование. 
От того, насколько будет оно массо
вым и действенным, зависит 
безусловное выполнение семилетнего 
плана развития народного хозяй
ства, а значит, и дальнейшее укреп
ление могущества нашей страны.

Сделать так, чтобы ни одно обяза
тельство в коллективе не осталось 
невыполненным, добиться, -чтобы в 
огне соревнования рождалось все 
больше передовиков, чтобы в ходе 
соревнования вскрывались все но
вые и новые резервы для перевы
полнения планов —  вот чему дол
жны подчинить свою деятельность 
партийные организации и руководи
тели заводов, строек, колхозов, РТС, 
леспромхозов.

Каждому ясно, что с живым, 
творческим делом, каким является 
социалистическое соревнование, не
совместимы бюрократизм, равноду
шие. Но эти пороки еще дают себя 
знать. Бывает еще так, что ход вы
полнения обязательств на предприя
тии, в колхозе не проверяется, пе
реходящие знамена, вымпелы, флаж
ки победителям вручаются с опо,зда- 
нием, без широкой гласности, без 
рассказа о том, за какие успехи ра
ботники удостоены наград. Бывает, 
что опыт передовиков широко не 
распространяется, инициатива людей 
глушится.. Сейчас таких .случаев 
быть не должно. Руководители пред
приятий и колхозов, партийные, 
профсоюзные организации обязаны 
позаботиться о том. чтобы в ходе 
соревнования за досрочное выполне
ние семилетки были замечены ини
циатива и усилия каждого труже
ника, чтобы резко повысилась от
ветственность людей за принятые 
обязательства.

Тщательно контролировать вы
полнение обязательств, усилить ор
ганизаторскую работу в массах, 
создать каждому соревнующемуся 
условия для высокопроизводи
тельного труда —  только при этих 
условиях в коллективах могут быть 
взяты решающие рубежи семилетки.

Райкомы КПСС, первичные пар
тийные организации, разъясняя ре
шения XXI съезда КПСС и мобили
зуя трудящихся на борьбу за успеш
ное выполнение семилетнего плана, 
должны уметь ставить перед тру
жениками города и села конкретные 
задАчй. Важно добиться, чтобы каж 
дый' советский человек научился 
связывать свой будничный труд с 
общенародной борьбой за коммунизм.

Никита Сергеевич Хрущев в речи 
на торжественном заседании в Ряза
ни на днях сказал, что коммунизм 
складывается «из повседневного, по
рой незаметного, но исключительно
го по своей ценности труда рабочих 
и крестьян. Коммунизм строится 
трудом ученого в его кабинете или 
лаборатории, рабочего на заводе, 
трудом доярки на ферме и трактори
ста в поле. Каждый советский че
ловек на своем участке должен доб
лестно выполнять порученное дело 
и тем самым ускорять продвижение 
нашей страны к  коммунизму».

Советская страна вступила в но
вый период своего развития —  пе
риод развернутого строительства 
коммунизма. Семилетка, начавшаяся 
запуском советской космической ра
кеты, приведет наш народ к  новым 
высотам и будет периодом грандиоз
ных побед, невиданного расцвета 
хозяйства, культуры, науки, роста 
благосостояния трудящихся.

Горячо, единодушно одобрив 
исторические решения XXI съезда 
КПСС —  съезда строителей комму
низма, советские люди упорно, на
стойчиво, вдохновенно строят ком
мунизм. 1 них огромный подъем по
литической активности и небывалый 
прилив творческих сил, энтузиазма. 
Оно и понятно. Великая энергия 
рождается для великой цели.

Пребывание товарища 
Н . С . Х р ущ ева  в Тульской области

ТУЛА, 16 февраля. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня в Тулу для вруче
ния Тульской области ордена Лени
на прибыл Первый секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Совета Минист
ров СССР товарищ Н. С. Хрущев.

-Н а  ■ перроне- вокзала тов. 
Н. С. Хрущева встречали руководя
щие работники партийных, совет
ских и общественных организаций, 
лучшие люди промышленности и 
сельского хозяйства, представители 
интеллигенции города и области. 
Председатель колхоза «Новый мир» 
Белевского района депутат Верхов
ного Совета РСФСР Ю. Л. Воинов, 
доярка колхоза имени Кирова Заок- 
ского района депутат ' Верховного 
Совета СССР 3. И. Ш уйская и звень
евая свекловодческого звена колхо.за 
«Победа» Богородицкого района 
Герой Социалистического Труда 
Н. Я. Панова по старому русскому 
обычаю преподнесли тов. Н. С, Хру
щеву хлеб и соль в солонке редко
стной работы тульских мастеров. 
Делегация тульских оружейников 
вручила дорогому гостю подарок —  
охотничье ружье с художественной 
инкрустацией, а юные пионеры пре
поднесли букеты живых цветов.

В сопровождении первого секре
таря Тульского обкома КПСС 
А. И. Хворостухина, заведующего 
сельскохозяйственным отделом ЦК 
КПСС по РСФСР В. П. Мыларщико- 
ва, председателя облисполкома 
А. М. Горбачева, председателя Туль
ского совнархоза И. М. Кратепко тов. 
Н. С. Хрущев направился па знаме
нитый Тульский оружейный завод 
—  одно из старейших предприятий 
страны, основанное почти 250 лет 
па.зад. В соревновании в честь XXI 
сч>езда партии коллектив предприя
тия .завоевал переходящее Красное 
знамя Совета Министров Российской 
Федерации и ВЦСПС.

Время мало изменило внешние 
черты старинных заводских корпу
сов, но неизмеримо шагнула вперед 
их техническая оснащенность. Ди
ректор предприятия Е. Н. Сабинин 
подробно расска,зывает Н. С. Хруще
ву о достижениях замечательного 
рабочего коллектива.

В заводских цехах тов. Н. С. Хру
щева познакомили с применяемой 
передовой технологией. Здесь внед
рен прогрессивный способ точного 
литья по выплавляемым моделям, 
что позволяет обходиться без до
полнительной механической обра
ботки .371ГОТОВКИ деталей и тем са
мым сберегать огромное количество 
металла, намного повысить произ- 
водите.тьность труда. 85 наимено
ваний деталей переведены со штам
повки на точное литье. В результа-

' те в прошлом году было сэкономле
но 650 тонн проката.

Гости осмотрели также цехи сбор
ки  электрифицированных швейных 
машин, конвейер сборки малокали
берных винтовок широко известной 
марки «ТОЗ», цех антикоррозийного 
покрытия деталей, где ручную рабо
ту, которую раньше выполняли 30 
Человек в смену, теперь делает ав
томат, управляемый одним операто
ром.

Переходя от отделения к  отделе
нию, с участка на участок, тов.
II.  С. Хрущев останавливается у 
станков и агрегатов, сборочных стен
дов, беседует с рабочими и специа
листами, интересуется условиями их 
труда и быта, учебой, вопросами 
совершенствования производства. 
Рабочие и специалисты рассказали 
почетному гостю об активном уча
стии в движении бригад коммуни
стического труда, поделились свои
ми личными планами на будущее.

В помещении заводоуправления 
гостям были показаны образцы раз
нообразной продукции, выпускаемой 
предприятием. Наряду с исконными 
изделиями —■ охотничьими рулсья- 
ми —  сейчас завод изготовляет 
электрифицированные швейные ма
шины «Тула», спортивное орулсие, 
так называемые строительные пи-, 
столеты, и т. д. Здесь были выстав
лены таклсе многие изделия маши- 
ностроителыгой промышленности 
экономического района — моторол
леры, чулочные и носочные автома
ты, газовые плиты и нагреватель
ные приборы и другое.

В заводоуправлении состоялась 
задушевная беседа группы старей
ших кадровых рабочих и инженеров 
предприятия с И. С. Хрущевым. За
тем главе Советского правительства 
была представлена лучшая бригада 
токарей-ипструменталыциков В. В. 
Кузьмина, борющаяся за звание 
коллектива коммунистического тру
да. Никита Сергеевич фотографиро
вался со старыми и молодыми ору
жейниками по их просьбе.

После окончания дневной смены 
на заводской площади состоялся 
многолюдный митинг оружейников. 
Выступая на нем, директор завода 
Е. Н. Сабинин, слесарь М. В. Му
равлев, инженер В. Н. Стуков, гра
вировщица М. П. Ащеулова расска
зали о том, какой вк.тад вносит кол
лектив завода в успешное осущест
вление решений XXI съезда партии, 
в досрочное выполнение семилетки.

Тепло встреченный присутствую
щими на митинге выступил с речью 
товарищ Н. С. Хрущев. Речь его ча
сто прерывалась бурными,, аплодис
ментами.

Участники митинга с огромным 
воодушевлением приняли письмо 
Центральному Комитету КПСС.

Во второй половине дня тов. 
Н. С. Хрущев побывал в сельхоз
артели «Новая жизнь», Щекинского 
района, которой руководит, агроном 
Герой Социалистического Труда 
И.- М.. Семенов.,,, Колхозники ,. тепло, 
встретили дорогого гостя,, препод-, 
несли хлеб-соль, а ученики Кара
мышевской средней школы пионеры 
Вася Голубев и Валя Лукьянова —  
цветы. -

В помещении правления тов. 
Н. С. Хрущеву рассказали о хозяй
стве. Еще пять лет назад колхоз 
почти не производил мяса, а молока 
с каждых ста гектаров угодий по
лучал 47 центнеров. . В минувшем 
же году на 100 гектаров угодий по
лучено '4 4 ' центнера мяса и 340 
центнеров молока. В увеличении 
производства животноводческой про
дукции большую роль сыграла ку ку - 
ру.за. В прошлом году квадраты к у 
курузы ' возделывали' механизирован
ным способом и сняли с гектара по 
480 центнеров зеленой массы с по
чатками. Для каждой коровы заго
товлено по 20 тонн силоса.

'  В хозяйстве отказались от чи
стых паров, их занимают кукурузой 
на зеленый, корм, вико-овсяной 
смесью, клевером. Такое использова
ние земли значительно пополнило 
запасы кормов, позволяет развивать 
животноводство. В 1965 году на 
каждые сто гектаров земли колхоз
ники предполагают иметь по два.д- 
цать коров и получать по 890 цент
неров молока и по 115 центнеров 
мяса.

Колхоз за последние годы основа
тельно обстроился, проведен водо
провод, сооружена баня. За три гот 
да появилось 63 новых жилых до
ма, на старых домах соломенные 
крыши заменены шифером. Теперь 
молодежь, заканчивая образование, 
остается работать в полеводческих 
бригадах и на фермах.

Н. G. Хрущев побывал на живот
новодческих фермах, беседовал с 
доярками. Он посоветовал им уде
лить больше внимания повышению 
производительности труда, увеличе
нию валового надоя молока и сни
жению его стоимости.

Затем в селе состоялся митинг, 
на котором по просьбе колхозников 
товарищ Н. С. Хрущев выступил с 
краткой речью.

Колхозники от души благодарили 
дорогого гостя за посещение их 
колхоза, пожелав ему доброго здо
ровья, и заверили, что с честью вы
полнят высокие обязательства, при
нятые на семилетку.

1 марта— день выборов 
в Верховный Совет 

РСФ СР и местные 
Советы депутатов 

трудящихся

Встречи кандидатов в депутаты 
Верховного Совета РСФСР 

с избирателями
☆  ☆

Томский сельский 
избирательный округ N  ̂ 651

Это был необычный день для ж и
телей деревни Рыбалово Том
ского района. ■ Предстоящая встре
ча с кандидатом , в депутаты 
Верховного Совета РСФСР тов. 
Колбасой глубоко волновала каж 
дого труженика. Задолго до назна
ченного времени к  районному Дому 
культуры стали подходить колхозни
ки сельхозартели «Серп и молот», 
работники Поросинской ремонтно- 
технической станции.

Первое слово на собрании предо
ставляется доверенному лицу тов. 
Заводчиковой.

—  В замечательное время мы ж и
вем, —  говорит она. —  Недавно за
кончил работу XXI съезд КПСС, ко
торый наметил грандиозную про
грамму развернутого строительства 
коммунизма. Интересы партии неот
делимы от интересов народа. Новая 
семилетка —  это новый этап небы
валого подъема экономики на
шей страны, благосостояния на
рода. Мы уверены, что решения 
съезда будут успешно выполнены. 
Труженики сельского хозяйства 
приложат все силы, чтобы выпол
нить задания семилетки досрочно.

Сейчас Российская Федерация го
товится к  выборам в Верховный Со
вет РСФСР и местные Советы депу
татов трудящихся. Колхозники на

шего района назвали своим кандида
том в депутаты Верховного Совета 
РСФСР неутомимого новатора Петра 
Сергеевича Колбаса.

Тов. Заводчикова познакоми.та 
собравшихся с жизнью и деятель
ностью кандидата.

Тов. Иванов —  директор Поро
синской РТС —  сказал:

—  Лебывалый трудовой подъем 
переживают сейчас рабочие стан
ции. Они трудятся так, чтобы до
срочно выполнить производственный 
план.

Он призывает собравшихся едино
душно отдать свои голоса за достой
ного кандидата блока коммуни
стов и беспартийных Петра Сер
геевича Колбаса.

На собрании выступили тт. Кар
бышев, Чернощук, Криницина и дру
гие. Все они заявили о решении от
дать свои голоса за тов. Колбаса 
П. С.

Кандидату в депутаты, был дан 
наказ.

Тов. Колбас поблагодарил избира
телей за оказанное доверие и заве
рил их, что будет и впредь честно 
служить народу.

После встречи состоялся большой 
концерт художественной самодея
тельности.

В Президиуме Верховного 
Совета РСФСР

16 февраля состоялось заседание 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР. Был рассмотрен вопрос о 
ходе подготовки к  выборам в Вер
ховный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся в Ки
ровской и Саратовской областях. С 
докладами выступили заместители 
председателей Кировского и Саоа- 
товского облиспо.дкомов тт. К. И. Ко- 
леватова и Н. Н. Федорова.

Президиум Верховного Совета 
РСФСР отметил, что в Кировской и 
Саратовской областях проведена 
значительная работа по подготовке 
к  выборам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депутатов 
трудящихся. В установленные сроки 
образованы избирательные округа и 
участки, утвержден состав избира

тельных комиссий, составлены спи
ски избирателей. Ведется широкое 
разъяснение среди населения реше
ний XXI съезда КПСС, Конституции 
СССР, Конституции РСФСР, Положе
ний о выборах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депутатов 
трудящихся. Вместе с тем Прези
диум отметил в работе Кировского 
и Саратовского облисполкомов ряд 
недостатков в подготовке к  выборам. 
В городах Саратове, Энгельсе, в 
Аткарекпм районе Саратовской обла
сти, в Сунском, Уржумском, KvMeH- 
ском и некоторых других районах 
Кировской области образование от
дельных избирательных округов и 
избирательных участков проведено 
с отклонением от норм, предусмот
ренных Положением о выборах. Не

которые избирательные, комиссии, 
особенно по выборам в сельские, по
селковые Советы, длительное время 
не приступали к  работе.

Президиум Верховного Совета
РСФСР принял постановление по 
улучшению подготовки к  выборам в 
Киоовской и Саратовской областях.

Пре.зидиум Верховного Совета
РСФСР принял также решение о 
присвоении почетных званий зас.ту- 
.женного деятеля науки и техники 
РСФСР, зас.туженного деятели натки 
РСФСР, заслуженного врача РСФСР, 
заслуженного учителя школы
РСФСР группе работников науки,
техники, здравоохранения и народ
ного образования.

Были рассмотрены такж» .другие 
вопросы. (ТАСС).

чтгмт/згт

Изучают материалы XXI съезда КПСС
с  большим интересом коллектив 

завода резиновой обуви изучает ма
териалы XXI съезда КПСС.

На днях в молодежном лектории 
завода тов. Волынский прочитал 
лекцию «Итоги работы XXI съезда 
КПСС».

Для заводских агитаторов прове
дено два. семинара. Начальник тех
нического отдела завода тов. Фор- 
тес и старший инженер техническо

го отдела' тов. Вьюков рассказали 
агитаторам о XXI съезде партии, 
познакомили их с семилетним пла
ном развития хозяйства и культуры 
Томской области и завода, им были 
даны советы, как лучше проводить 
беседы о XXI съезде партии.

Агитаторы тт. Костина, Марголис, 
Андреева и многие другие система
тически проводят читки доклада 
Н. С. Хрущева «О контрольных

цифрах развития народного хозяйст
ва СССР на 1959— 1965 годы».

В кружках сети партийного про
свещения прошли первые занятия 
по изучению материалов съезда.

Красочно оформлен стенд «Пока
затели развития завода резиновой 
обуви на 1959— 1965 годы».

Сейчас во всех цехах завода го
товятся стенды «Семилетка цеха».

Шегарский избирательный 
округ N9 653

БАКЧАР. (По телефону). Зал рай
онного Дома культуры переполнен. 
Сюда собрались избиратели райцент
ра и близ,дежащих поселков, чтобы 
встретиться со своим кандидатом в 
депутаты Верховного Совета РСФСР 
тов. Акуловой Е. Г.

Слово предоставляется . доверен
ному лицу Г. А. Курто.

Она говорит о том, что подготов
ка к  выборам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депутатов 
трудящихся совпала с внеочередным 
XXI съездом КПСС, обсудившим и 
утвердившим контро.тьные цифры 
развития народного хозяйства СССР 
на 1 9 59— 1965 годы. Решения 
съезда вызвали новую волну трудо
вой активности советских людей. 
Тов. Курто говорит, что к  выборам 
в Верховный Совет республики и 
местные Советы партия идет в еди
ном блоке с беспартийными. Своим 
кан,4Н.татом в Верховный Совет 
РСФСР трудящиеся Шегарского из
бирательного округа Х: 653 назвали 
беспартийную доярку колхоза «По
беда» Кожевниковского райена Ека
терину Григорьевну Акулову.

Тов, Курто рассказывает о ее 
трудовой деятельности, призывает 
избирателей в день выборов отдать 
свои голоса за верную дочь нашей 
Родины тов. Акулову Е. Г.

Главный инженер Галкинской 
РТС тов. Богомолов рассказал при
сутствующим о том, что коллектив 
станции готовится день выборов 
встретить новыми производственны
ми успехами, досрочно завершить 
февральский план ремонта тракто
ров.

Молодая избирате.чьница, учени
ца Бакчарской средней школы 
И. Харитонова благодарит партию и

правительство за великую заботу о 
молодом поколении, которому откры
ты все пути, все дороги. Она рас
сказывает о том, что выпускники 
Бакчарской средней школы, настой
чиво ов.чадевая основами науки, го
товят себя для работы на предплия- 
тиях и в колхозах, приобретают 
специальности механизаторов. Тов. 
Харитонова заверяет, что молодые 
избиратели —  учащиеся шко.чы в 
день выборов отдадут свои голоса за 
честную труженицу —  ко.чхозшщу, 
Е. Г. Акулову.

Выступает заведующая учебной 
частью Бакчарской средней школы 
тов. Казанская. Она говорит о том, 
что каждый советский человек ста
рается внести свой вклад в дело 
построения ве.чичественного здания 
коммунизма. Такова и кандидат в 
депутаты Верховного Совета РСФСР 
Екатерина Григорьевна Акулова, 
которая своим трудом завоевала ува
жение избирателей.

Доярка колхоза «Северное сия
ние» Анна Губарь рассказала о 
славных делах доярок своего кол
хоза.

Директор райпромкомбината tobj 
Морозов говорил о высоком долге 
избранника народа и выразил уве
ренность в том, что Е. Г. Акулова, 
будучи избрана депутатом Верховно
го Совета РСФСР, оправдает дове-  ̂
рие.

В конце собрания выступи.та теп-^ 
ло встреченная избирателями кан
дидат в депутаты Екатерина Гри
горьевна Акулова. Она сердечн® 
поблагодарила присутствующих за 
оказанное ей доверие и заверила 
избирателей, что приложит все си
лы, чтобы быть достойной этогф 
высокого доверия.

КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ ТОМСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
*

Елена Павловна Быкова — кан
дидат в депутаты Томского обла

чи ■ стного Совета по Асиновскому из
бирательному округу Лй 43.

I •в»

1 ^ Р

Степан Андреевич Дерябин — 
кандидат в депутаты Томского об 
ластного

Борис Никифорович Сидоренко Афанасий Иванович Белянин

ш

Иван Иосифович Рогачев — Евдокия Григорьевна Исаева
C o S ' “T o  ^ ' Е з а в №  кандидат в депутаты Томского об- ^ S o r “J  С о в е Т  п’ о̂̂’' -  кандидат в депутаты Томского кандидат в депутаты ТомскогоCK oM v избирательному округу ластного Совета по Сосновскому скому избирательному округу областного Совета по Новиковско- областного Совета по 1У1инаевско- областного Совета по Батуринско-i

JS6 4 4 , избирательному округу № 45, № 46. му избирательному округу № 47, му избирательному округу № 48, му избирателытому округу № 49̂

Евдокия Федоровна Зайчикова 
— кандидат в депутаты Томского
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ВСЕ С И Л Ы -Н А  ВЫПОЛНЕНИЕ РЕШЕНИЙ XXI СЪЕЗДА КПСС
Собрание рабочих, инженерно-технических работников и служащих Томского

электромеханического завода ймени В. В. Вахрушева
с  огромным вниманием обсуждают трудя- 

шнеся вашей страны исторические решения 
XXI съезда Коммунистической партии Со
ветского Союза, который наметил грандиоз
ную программу коммунистического строитель
ства в нашей стране.

Как и все советские люди, трудящиеся 
Томской области преисполнены единой волей 
— досрочно выполнить задания семилетнего 
плана.

С этими мыслями собрались в своем Двор
це культуры рабочие, инженерно-технические

работники н служащие Томского электроме
ханического завода имени В. В. Вахрушева 
на собрание, посвященное итогам работы вне
очередного XX I съезда КПСС и задачам кол
лектива в выполненин семилетки завода.

С огромным подъемом создатели шахтных 
машин избрали почетный президиум в соста
ве Президиума ЦК КПСС.

С докладом на собрании выступил делегат 
XX I съезда КПСС первый секретарь обкома 
КПСС тов. В. А. МОСКВИН.

СЪЕЗД СТРОИТЕЛЕЙ КОММУНИЗМА
XXI съезд КПСС. —  говорит 

тов. Москвин, —- войдет в историю 
как съезд строителей коммунизма, 
знаменующий собою вступление на
шей страны в новый исторический 
период —  период развернутого 
строительства коммунистического 
общества.

Съезд отметил, что главными за
дачами нового периода в жизни 
страны являются создание мате
риально-технической базы комму
низма, дальнейшее укрепление эко
номической и оборонной мощи на
шей страны и одновременно все бо
лее полное удовлетворение расту
щих материальных и духовных 
потребностей советского народа.

Семилетний план —  составная 
часть грандиозной программы строи
тельства коммунизма. Осуществле
ние семилетки —  крупный шаг по 
пути создания материально-техни^ 
ческой базы коммунизма, важный 
шаг для обеспечения победы в эко
номическом соревновании с наибо
лее развитыми капиталистическими 
странами.

Решения съезда имеют огромное 
теоретическое значение. Одобренный 
съездом доклад товарища Н. С. Хру
щева о контрольных^ цифрах разви
тия народного хозяйства СССР на 
1 9 59— 1965 годы является круп
ным вкладом в марксистско-ленин
скую теорию.

Докладчик говорит об огромном 
международном значении XXI съез
да КПСС. Присутствовавшие на 
съезде делегации братских комму
нистических и рабочих партий за
рубежных стран выразили советско
му народу чувства горячей дружбы 
и солидарности.

XXI съезд еще раз показал
монолитную сплоченность и единст
во нашей партии. Съезд, как и вся 
партия, весь советский народ, горя
чо одобрил решительные меры Цен
трального Комитета партии, который 
разоблачил и разгромил антипар
тийную группу Маленкова, Кагано
вича, Молотова, Булганина и Шепи- 
лова, пытавшуюся свернуть партию 
с ленинского пути.

Докладчик говорил о глубоком 
интересе, проявленном советскими 
людьми к  работе съезда, о их без
граничной любви и преданности 
родной Коммунистической партии.

Миллионы советских людей уча
ствовали в обсуждении тезисов до
клада товарища Н. С. Хрущева 
«Контрольные цифры развития 
народного хозяйства СССР на 1959 
—  1965 годы», соревнование в 
честь XXI съезда КПСС приняло 
поистине всенародный характер.

Большое развитие получит в се
милетии и экономика Томской обла
сти. Будут построены новые заводы 
и комбинаты, значительно увели
чится в ь ту с к  продукции на суще
ствующих предприятиях.

Осуществляя намеченные партией 
меры, труженики сельского хозяй
ства области должны значительно 
увеличить производство сельскохо
зяйственных продуктов.

Трудящиеся области восприняли 
задания семилетки, как свою бое
вую программу. План января —  
первого месяца семилетки —  про
мышленностью области выполнен на 
101,1 процента. Выпущено продук
ции на 14 процентов больше, чем в 
январе прошлого года. В числе

предприятий, ушепгао вннолнивших 
январскую программу, и коллектив 
Томского электромеханического за
вода.

Однако у нас имеются большие 
резервы для улучшения работы на
шей промышленности и сельского 
хозяйства.

Более 30 предприятий области не 
выполнили плана прошлого гола. 
Особепно много таких предприятий 
в лесной промышленности. На ряде 
предприятий не выполняются госу
дарственные задания по выпуску 
продукции в номенклатуре и ассор
тименте, по енидсению себестоимо
сти, велик брак, низко качество вы
пускаемой продукции.

Докладчик отмечает, что’ и  на 
Томском электромеханическом заво
де велики резервы. Завод работает 
неритмично,'что ведет к  штурмов
щине. Серьезные претензии предъ
являют шахтеры к  качеству отдель
ных машин, вьшускаемых заводом.

Коллектив завода должен опреде
лить свои новые рубежи, которые 
он должен взять в наступившем се
милетии, пустить в ход все резервы 
производства.

Нужно организовать глубокое 
изучение материалов XXI ръезда 
КПСС, широко развернуть социали
стическое соревнование за досрочное 
выполнение семилетнего плана.

Один за другим поднимаются на 
трибуну создатели шахтных машин. 
Они говорят об единодушном одобре
нии решений XXI съезда КПСС, о 
своем горячем стремлении досрочно 
выпо.тнить задания семилетки, п р п - 
ложитъ все силы, чтобы приблизить 
светлое коммунистическое будущее.ТЕХНИЧЕСКИМ ПРОГРЕСС— ВДЖНЕЙШНЯ ЗДДДЧД КОЛЛЕКТИВД//з выступления главного инженера завода тов. К. Г. 7Р Е Ш К О В А

Коммуниетическая партия призы
вает нас определить те рубежи, ко
торые необходимо взять за семиле
тие. Такие рубежи для нашего пред
приятия определены в наших обяза
тельствах. Удельный вес шахтного 
оборудования в общем объеме про
дукции завода остается преобладаю
щим.

Семилетний план развития уголь
ной промышленности нашей страны 
предусматривает оздоровление усло
вий и повышение производительно
сти труда шахтеров, снилсение себе
стоимости добычи угля. Б связи с 
этим мы должны совершенствовать 
конструкции машин, снижать их 
стоилюсть, уменьшать эксплуатаци
онные расходы на содержание ма
шин в шахтах.

Дальнейший технический про
гресс на предприятии требует не 
только совершенствования конструк
ций существующих машин, но и 
создания новых. Между тем, в свя
зи с ошибками, обнаруженными в 
конструкции пускателя Ш Р-1, ряд 
инженеров не сцешит создавать но
вые конструкции. Это неправильно. 
Семилетний план нашего завода 
требует очень высоких темпов соз
дания новых машин.

В предстоящем семилетии коллек
тиву завода предстоит в 1,8 раза 
увеличить выпуск продукции на тех 
же производственных площадях. Это 
потребует специализации цехов.

шшш

создания предметно-замкнутых уча
стков, поточных линий.

Необходимо увеличить число вы
сокопроизводительных станков. Ведь 
не секрет, что, например, при об
работке деталей вентиляторов, сверл 
только 3 процента операций произ
водится на автоматах. Улучшение 
технологии, в первую очередь в 
третьем механосборочном цехе, по
зволит освоить производство более 
экономичных машин. Так, производ
ство отбойных молотков с пластин
чатым з'олотниковьтм распределени
ем улучшит организацию произ
водства на шлифовальном участке 
этого пеха.

Важный резерв досрочного вы
полнения семилетки —  кооперация

Ш :
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Множить творческие успехи новаторов производства
Из выступления слесаря инструментального цеха 

тов. Э . Э . Г И Л Л Е Р 1 А
в повышение техническрго уровня 
производства на родном заводе. В 
прошлом году от внедрения новатор
ских предложений завод сэкономил 
более 1 миллиона рублей.

Решения XXI съезда КПСС вдох
новляют нас на творческий труд.

В период предсъе.здовского сорев- 
наванйя и в дни работы съезда я 
внес несколько пред.ппжений, кото
рые позволят облегчить труд рабо
чих и УЛУЧШИТЬ производство. При
ветствуя решение новаторов передо
вых предприятий страны создать 
фонд новаторских предложений име
ни семилетки, решил в этом году 
дать не менее четырех рационализа
торских предложений и внести в этот 
фонд не менее 40 тысяч рублей.

Новаторы делают большое дело. 
Они могли бы сделать еше больше, 
если бы постоянно получали поношь 
и поддержку. К сожалению, многие 
ценные предложения на заводе го
дами лежат без движения, а неко
торые необоснованно отклоняются. 
Партийной и профсоюзной организа
циям завода надо взять работу с 
рапиона.дизаторами и изобретателя
ми под свой неослабный контроль.

Эпохой быстрого технического 
прогресса является наше замеча
тельное время. Еще никогда так ши
роко не ставилась задача автомати
зации и механизации производст
венных пвгшеееов, как  в наступив
шей семилетии.

Огромные возможности в связи с 
этим открываются перед рапипнали- 
заторами и изобретателями. ^Многие 
из них вносят существенный вклад

родственных предприятий. Прежде 
всего нам необходима кооперация 
с заводом «Сибалектромотор», кото
рый будет изготовлять активную 
часть всех электромашин, выпускае
мых нашим заводом.

Большие возможности досрочного 
выполнения семилетки заложены в 
ритмичной работе цехов. Мы еще не 
добились этого. Задача всех служб и 
отделов заводоуправления, общест
венных организаций, всего коллек
тива предприятия —  улучшить 
подготовку производства, снабже
ние цехов и взаимодействие между 
ними.

XXI съезд КПСС разработал вели
чественную программу нашего дви
жения вперед, наметил ясную цель, 
рубежи, которые нам необходимо 
взять. Теперь все зависит от орга
низационной рабрты по мобилизации 
масс на взятие этих рубежей.

☆  ☆Семилетку—за пятилетие
Из выступления бригадира второго механо

сборочного цеха тов. В. В. Б О Н Д А Р Я
к  делу, понивгая, что мы —  работ
ники тяжелой индустрии, которой, 
как известно, в семилетием плане 
отведена решающая роль.

Делом своей чести считаем до
срочное завершение семилетнего 
плана, а потому обязуемся семилет- 
яее задание выполнить за б лот.

Большой резерв досрочного вы
полнения семилетки —  лучшая ор
ганизация производства и снабже
ния. У нас в этом много недостат
ков. Нередки, например, перебои в 
подаче деталей из литейного и куз
нечного цехов, из-за чего бывают 
простои оборудования и рабочих.

Много даст ликвидация штурмов
щины, которая все еще имеет место 
на нашем предприятии. Как прави
ло, мы в начале месяца сидим без де
ла. Так получается потому, что адми
нистрация, партийная организация 
завода слабо борются е недостатками 
в организации производства, не 
объявили непримиримой борьбы 
со штурмовщиной.

Партийная, профсоюзная и комсо
мольская организации завода' долж
ны возглавить соревнование за до
срочное выполнение семилетнего 
плана, заботиться о том, чтобы 
всем коллективам цехов и бригад 
были созданы условия для выпол-- 
нения принятых обязательств.

Прошло около трех месяцев е 
тех пор, как наша бригада решила 
бороться за звание бригады комму
нистического труда. Многое изме
нилось в коллективе с тех пор. Все 
работники бригады учатся, каждый 
намного перевыполняет нормы. В 
соревновании за достойную встречу 
XXI съезда КПСС мы заняпи пер
вое место среди комспмплрскп-моло- 
дежных бригад Кировского района 
Томска.

За этот короткий срок сильно из
менилось отношение людей к  тру
ду. Особенно это видно сейчас,, ког
да изучаем документы XXI съезда 
КПСС. Ребята по-хозяйски подходят
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Улучшить организаторскую и идеологическую работу
Из выступления секретаря партбюро механо

сборочного цеха тов. А . С. О СИ Н А
Вступая в семилетку, все комму

нисты— станочники цеха —  обяза
лись до 1 мая повысить на один 
разряд свою квалификацию и овла
деть двумя профессиями.

Но для коммуниста мало быть са
мому примером в труде, он должен 
постоянно воспитывать своих това
рищей в духе высокой коммунисти
ческой морали.

К  сожалению, у  нас в цехе есть 
еще случаи пьянок и прогулов. С 
этими антиобшественньгми явления
ми мы должны вести неустанную и 
решительную борьбу.

Значительного улучшения требует 
Величественные задачи семилет- идеологическая работа. Нельзя ми- 

него плана требуют от партийных риться с тем, что в некоторых 
организаций улучшить организатор- кружках срываются занятия, в от- 
скую и идео.чогическую работу. Мы дельных бригадах подолгу не про- 
должны помочь каждому рабочему, водятся беседы, 
инженеру, служащему определить 
свое место, свою воль в общем ве
ликом труде советского народа по 
выполнению семилетки,

У нас немало коммунистов, кото
рые своим личным примером, боль
шой организаторской работой моби
лизуют трудящихся на успешное 
выполнение производственных за
дач. Коммунист тов. Быков, напри
мер, руководит бригадой электри
ков. Он —  квалифицированный ра
бочий, систематически перевынол" 
няет сменные задания. Он сам учит
ся в вечернем институте, почти все 
в бригаде —  студенты вечерних и 
заочных учебных заведений. Эта 
бригада служит для всех образпом 
в труде.Боремся за звание цеха коммунистического труда

Из выступления начальника экспериментального цеха 
тов. Э . И . Б О Н Д А Р Я

С глубоким интересом коллектив 
нашего цеха изучает документы 
XXI съезда КПСС, ищет новые ре
зервы для выполнения величест
венной программы, начертанной 
нашей партией. Нам особенно близ
ка и понятна идея огромного техни
ческого прогресса в промышленно
сти нашей страны, заложенная в 
семилетием плаце. Ведь именно в 
экспериментальном цехе создаются 
новые конструкции, воплощаются в 
металле новые идеи наших изобре
тателей и рационализаторов, гото
вятся новые узлы и приспособления 
к существующему оборудованию.

Стремление к  творчеству, в по
искам нового, охватившее наш кол
лектив, экспериментальшики выра
зили в обязательстве выполнить се- 
иилетнее задание за 5 лет. Такое 
обещание мы даем, твердо решив 
пустить в дело неиспользованные 
резервы. Они. заложены в лаль- 

-нейшем росте производительности 
груда за счет лучшего использова
ния оборудования, сокращения 
вспомогательного времени, повыше
ния квалификации станочников.

В первом году семилетки мы ме
ханизируем перемещение мостового 
крана, который сейчас перемешаем 
вручную, организуем испытание 
ридромашин на территории цеха. Это 
исключит транспортировку машин в 
лабораторию. В текущем же году мы 
организуем в цехе послеосмотровый 
ремонт оборудования, что исключит 
аварийные ремонты и простои. В 
цехе будет установлено несколько 
единиц нового оборудования.

■А’Растет активность трудящихся
Из выступления секретаря партбюро завода 

тов. А . М . И В А Н О В А

Коммунистическая партия посяе-
довательно проводит линию на раз
вертывание советской демократии, 
повышение роли общественных ор- / . w 
ганизаций в жизни советского об- f  
щества.

Каждый из нас убедился, что по
литическая активнЬсть трудящихся 
в связи с расширением прав проф
союзных организаций повысилась.
На нашем заводе по инициативе по
стоянно действующих производст
венных совещаний проведено много 
полезных дел, сейчас проходит об
щественный смотр производствен
ных резервов имени XXI въезда 
КПСС.

Однако наши профсоюзные орга
ны все еще слабо используют пре
доставленные им права, слабо при
влекают трудящихся к  управлению 
производством. В частности, на на
шем зароде рабочие еще недостаточ
но привлекаются к  обсуждению тe^ 
кущих планов.

В первом, третьем и некоторых 
других цехах постоянно действую
щие производственные совещания 
длительное время бездействуют.

Ослабило свою работу и заводское, 
совещание. Это объясняется, в ч а ^ . 
стности, тем, что некоторые их ре^ 
шения подолгу не выполняются.

Нам надо обратить серьезное вни
мание на улучшение деятельности 
профсоюзных организаций, учить их 
актив деловитости и конкретаосто,

Администрация, партийная я 
профсоюзная организации должны 
чутко прислушиваться к  предл.оже-^ 
ниям рабочих.Патриотический долг молодежи

Из выступления секретаря комитета В Л К С М  
завода тов. А . Н . М А З И К О В  А

Замечательные решения истори
ческого XXI съезда КПСС радуют 
каждого советского человека. Радо
стны перспективы, раскрытые пар
тией, для советской молодежи, ко
торой принадлежит будущее. Нам, 
молодым, жить при коммунизме, и 
мы не пожалеем сил, энергии, зна
ний для того, чтобы приблизить ев«е 
светлое, самое лучгАее в мире буду
щее.

Наша заводская комсомольская 
организация направила 55 юношей 
и девушек нашего завода на рабо
ту в деревню, 25 посланцев завода 
трудятся на стройках области.

Сейчас на нашем заводе И  ком
сомольско-молодежных бригад бо
рются за звание бригад коммуни
стического труда. Все они обяза
лись выполнить свои сеиилегние 
задания за 5 лет.

Наша молодежь хорошо понимает, 
что в эпоху технического прогресса 
нельзя непрерывно повышать про
изводительность труда, не приобре
тая новых знаний, не овладевая на
укой и культурой. 75 молодых рабо
чих и работниц завода учатся вРабочей инициативе—помощь и поддержку

Из выступления слесаря тов. П , П . СВ И Р И Д О В А
С большой теплотой, с отеческой 

заботой говорил на XXI съезде тов. 
Хрущев о советских людях, строи
телях коммунизму, о тех, кто на 
своих рабочих местах создает мате
риальные ценности для нашего на
рода.

Именно здесь, на рабочих местах, 
загораются искры рабочей инициа- 
гивы, направленной на рост произ
водительности труда, на борьбу за 
дальнейший технический прогресс, 
на то, чтобы ускорить выполнение 
плана. И обидно бывает, когда рав
нодушие и косность отдельных ра
ботников приводят к  тому, что хо
рошее, нужное для производства 
предложение не находит поддержки,

В период предсъездовского со-

^  ’ 'Л'.

ревноваиия только в 
были поданы десятки

нашем цехе 
предложений

Решено повысить кралификапню 
рабочих, имеющих третий разряд. 
Десять токарей цеха приобретут 
вторую епепиальность (шлифовщи
ка, строгальщика или фрезеровщи
ка).

Осуществление этих и других ме
роприятий повысит в текущем году 
производительность труда в среднем 
по цеху на 20 процентов против 
плановой.

А главный наш резерв —  люди, 
их горячее стремление воплотить в 
жизнь предначертания родной Ком
мунистической партии, сделать 
крупный шаг по пути построения 
коммунизма в нашей стране. Обсуж
дая документы XXI съезда КПСС, 
мы решили бороться за звание цеха 
коммунистического труда. В реше
нии этой задачи, в воспитании лю
дей нам должны помочь партийнар, 
профсоюзная и комсомольская орга
низации. завода^

Досрочно выполним задания семилетки
Из резолюции собранияЗаслушав и обсудив доклад секретаря Томского обкома К П СС тов. МО'СНвина «Об итогах X X I съезда Коммунистической партии Советского Союза и задачах коллектива завода», собрание коллектива завода с чувством гордости за свою могучую Родину целиком и полностью одобряет решения съезда и заверяет родную партию, что трудящиеся завода приложат все зюилия к тому, чтобы досрочно выполнить задания семилетнего плана.X X I съезд Коммунистической партии Советского Союза разработал конкретную программу дальнейшего быстрого развития промышленности и мощного подъема социалистического сельского хозяйства. Успешное выпоадение плана развития народного хозяйства С С С Р  на 1959— 1965 годы явится решающим шагом в создании материально-технической базы коммунизма, р осуществлении основной экономической задачи С С С Р .Претворяя в жизнь решения X X  съезда К П СС и последующие решения партии и правительства, коллектив завода выполнил государственный план 1958 года по всем технико- экономическим показателям и дал св^ерхплано- вой продукции на 1.125 тысяч рублей.

СО БРА Н И Е nOCTAHOBJIHET?Одобрить инициативу коллектива цеха № 4, взявшего обязательство выполнить семилетний план за 5 лет, и рекомендовать всем коллективам цехов разработать социалистические обязательства по досрочному выполнению семилетнего плана..
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птеоле рабочей молодежи, 66 =  в  
вечерних высших учебных заведениг* 
ях, 44 —  в техникумах. •

Но всего то-го, что мы делаем, 
ло для успешного выполнения граа^ 
диозной программы коммунистиче
ского строительства, намеченной 
партией. Мы улучшим организации 
соревнования молодых рабочих, бу
дем улучшать воспитательную рабо^ 
ГУ среди молодежи, чтобы воспитыг 
вать у нее качества, необходимые 
членам коммунистического общества.

по улучшению организации нровэ-* 
водства, использования оборулова-^ 
ПИЯ и т. д. Но эти предложения по
долгу не рассматриваются.

Значительный рост производи- 
гельности труда может дать пере* 
дача опыта лучших производствен
ников. Однако на нашем заводе опыт 
лучших не стал достоянием всех.

Высо.кая выработка во многом за-  ̂
висит от квалификации работника^ 
Нам, опытным производственникам, 
надо воспитывать молодых, переда
вать им весь опыт, накопленный й  
долгие годы. Ежегодно я обучаю ма
стерству 3 — 4 учеников, дума» 
продолжать такое обучение и в го
ды семилетки.

В целях безусловного вьгаолнещдя з а д а я ^  семилетнего плана поручить службам главного инженера не позднее 1 марта разработаты проекты предметной специализации цехов oc-i новного производства, предусмотрев в них все-* мерную механизацию и автоматизацию производственных процессов.Призвать всех рабочих, инженерно-технических работников и служащих всех цехов и отделов принять активное участие в проходящем сейчас на заводе общественном смотре по выявлению внутренних резервов производства и развернуть широкую' борьбу за экономию и бережливость, за максимальное использование производственных мощностей, за постоянное совершенствование технологических процессов.- Поручить заводскому и цеховым комитетам профсоюза развернуть широкое соревнование за досрочное выполнение заданий семилетки.Во всех цехах и отделах завода оргацизо-' вать глубокое изучение материалов X X I съезда К П СС — провести читки этих материалов, бе- се;^ы, лекции и доклады, а также теоретические конференции и тематические вечера по материалам съэзда.Рекомендовать руководству завода и обще-* ственным организациям обратить больше внимания на улучшение условий труда, общественного питания трудящихся и благоустройства территории завода, жилых поселков и района. ' Собрание призывает всех рабочих, инженер-!’ но-технических работников и служащих завода отдать все силы на досрочное выполнение ее- милетнегр плана и досрочное выполнение плана 1959 года .— первого года семилетки.
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Пусть ярче горят огни всенародного соревнования 
за досрочное выполнение семилетнего плана
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Работники смены Ивана Воль- танина с завода режущих ииетру- ментов. Смена борется за звание 

коллектива коммунистического труда. Обсуждая решения X X I съезда КПСС, передовой коллек
тив взял высокие обязательства.

На снимке (справа налево); мастер смены Иван Большании И работницы смены тт. Жернакова, 
Пестерева, Казанцева. Фото Ф. Хитриневича.

Все трудящиеся нашего завода глубоко изучают 
документы XX I съезда КПСС. Грандиозные цифры 
сеиилетнего плана, предусматривающего высокие 
темпы развития машиностроения и приборострое
ния, вдохновляет нас на новые успехи в труде. 
Мы не пожалеем сил и энергии, чтобы решить эти 
задачи, выйти на новые просторы, внести свой 
вклад в осуществление величественной программы, 
намеченной партией.

На призыв родной Коммунистической партии к 
активной борьбе за вьтолнение и перевьтолнение 
семилетнего плана мы отвечаем такими обязатель
ствами:

1. Вьтолнить семилетнее задание за 5 лет, по
высить за этот срок производительность труда на 
40 процентов.

2. Сэкономить за пятилетие 7 тонн металла и на 
25 тысяч рублей инструмента н вспомогательных 
материалов.

3. Каждому работнику смены стать активным 
рационализатором. Смена обязуется внедрить за 
эти 5 лет предложения, которые позволят сэконо
мить 50 тысяч рублей.

4. Все работники смены обязуются в течение 
пяти лет получить среднее или среднее техническое 

образование.
Чтобы выполнить эти обязательства, нам придет

ся много и хорошо поработать, преодолеть немало 
трудностей. Мы готовы к этому и уверены, что в 
борьбе за вьтолнение принятых обязательств 
добьемся звания смены коммунистического труда, 
за которое боремся.

Мы обращаемся ко всем коллективам предприя
тий Томска и области с призывом развернуть со
ревнование зд досрочное вьтолнение семилетцего 
плана.

И. БОЛЫПАНИН,
ТАНАЕВА, 

ВИШНЯКОВА. 
СОЛОВЬЕВА, 

БОГОМАЗОВА, 
ФЕДОРОВА, 

МАРКОВА, 1 
АНОХИНА.

мастер смерьп 
КИРСАНОВА, 
Ш АБАЛИНА, 
ПЕСТЕРЕВА, 

КАЗАНЦЕВА, 
. МАКАРОВА, 

Ж ЕРНАКОВД, 
ДЕРГАЧЕВА,

Ц. ЯРЫГИНА. К. ПОЛЬКИНА, Н. БА
ЖЕНОВА, В. БОРЩОВА, Г. РУДЬКО, 
работницы смены.

Рабочий день закончен, замерли 
станки, но никто не собирается 
уходить из цеха: будет собрание, 
на котором работники цеха плашек 
еще раз поделятся мыслями о том, 
какими путями воцлотить в жизнь 
семилетний план.

—  Исторические документы XXI 
съезда КПСС, —  говорил на этом 
собрании начальник цеха тов. Трен- 
зелев, —  поставили перед всеми 
советскими людьми большие .задачи, 
раскрыли величественные перспек
тивы. По всей стране начинается 
всенародное соревнование за до
срочное завершение семилетнего 
плана, рождаются новые начинания. 
Наш коллектив также должен ре
шить; какие резервы мы имеем для 
того, чтобы выполнить и перевы
полнить семилетний план, какими 
путями достигнуть этой цели.

На собрании выступил мастер 
смены, которая борется за звание 
смены коммунистического труда, 
Иван Большанин.

—  В эти дни каждый из нас за
думался над тем, что нового внесет

в свой труд, чтобы доерочно завер
шить семилетнее задание, —  гово
рит тов. Большанин. —  В дни 
предсъездовского соревнования и 
сейчас мы держим переходящее 
красное знамя завода. Постараемся 
пронести его через всю семилетку. 
Подсчитав свои возможности и по
советовавшись между собой, мы ре
шили еемилетнее задание выпол
нить за пять лет, повысить произ
водительность труда на 40 процен
тов.

Иван Большанин подробно рас
сказал о резервах, позволяющих 
ко.длективу на два года сократить 
сроки выполнения задания. Все ра
ботники смены будут учиться, повы
шать квалификацию. Они будут 
лучше знать оборудование, повысят 
культуру производства. В цехе уже 
сейчас развертывается широкое 
движение рационализаторов, актив
но участвующих в модернизации 
оборудования. Новые цриспособле- 
ния и узлы к  станкам также повы
сят производительность труда. Мно
гое можно улучшить в подготовке 
инструмента.

Работницы смены Наташа Баже
нова, Вера Танеева, Раиса Песте
рева, Таисья Шабалина также ука
зывали на возможности досрочно 
завершить семилетнее задание. В 
цехе сделано далеко не все для пра
вильного учета поступающих заго
товок и хранения их. Если нарести 
здесь больше порядка, сократцть 
fpaK, то молено за семилетие сэко
номить тонны металла. Такое же 
хозяйское отношение необходимо и 
к  инструменту, вспомогательным 
материалам.

В каждом Цз выступлений были 
деловые предложения. В словах ра
ботниц —  горячая любовь к  Роди
не, к  партии, стремление не пожа
леть сил для выполнения ее вели
чественных предначертаний.

В январе каждая работница сме
ны выполнила задание на 16 0—  
190 процентов.

С тем же стремлением —  досроч
но завершить задание, дать больше 
продукции Родине —  трудится кол
лектив смены Ивана Большанина и 
в феврале.

М. ПРОКОПЬЕВА.

И спользуем  все резервы» чтобы досрочно  
выполнить задания сем илет ки

Сеяхилетку—з а  5  лет!
Новые обязательства омены Ивана Большанина 

с завода режущих инструментов

Коллектив Галкинской ре̂  
контно-технической станцкв, 
как в все советские люди, го
рячо одобряет решения XXI 
съезда КПСС. В мастерских 

станции высокий политиче
ский и трудовой подъем.

— Грандиозные перспективы 
развития страны, начечецщле 
съездом строителей коммуниз
ма, радуют наши сердца, —го
ворят рабочие РТС. — Реше
ния съезда цаправлены на то, 
чтобы сделать жизнь царода 

еще лучше. Быть актиБимм 
борцом за досрочное выцрлнс- 
нне плана семилеукн — долг 
каждого работника РТС. Наша 
задача — помочь колхозам бы
стрее механизировать трудоем
кие процессы колхозного прр- 
взврдетва и на этой рсцоде 
обеспечить резкое повышенре 
Процзводительностн труда.

Колхозники многих сельхоз
артелей района рещядя в этом 
году цовысрть урожайность на 
3 — 4 центнера с гектара, до
срочно вьшолнить задания се- 
ппЗлетки по повьппению уро
жайности зерновых культур 
н увеличению пронзводетва ящ- 
вотноводческих продуктов. Ра
ботники Галкинской РТС стре
мятся использовать все резер
вы, проявляют немало изобре
тательности и рабочей смекал- 
лн, чтобы ускорить темпы, 
.улучшить качество пемонта < 
техники, помочь хлеборобам ; 
Бакчарского района хорошо j 
подготовиться к первой весне ' 
семилетки. ]

По плану в четвертом квар- | 
тале 1958 года и первом квар- | 
тале текущего года предуемот- | 
рено отремонтировать 72 трак- < 
тора, попготрвлено к работе 60 ; 
машин. Ремонт техники, ведет- \ 
ся с опережением графика. (

Ниже мы публикуем выстуц- : 
ления работников Галкинской : 
РТС, в которых говорится р до- 
де ремонта техники. <

Нарастает трудовой 
подъем

Радостнр смотреть, с каким боль
шим энтузиазмом -' работает сейчас 
коллектив станции. Каждый из цае 
хорошо понимает свою роль в борь^ 
бе за быстрое увеличение производ
ства сельскохозяйственных продук
тов.

Идут решающие дни борьбы за 
завершение квартального плана ре^ 
монта тракторов.

На каждом узле ремонтники тру
дятся, не покладая рук. Константин 
Паршин, Александр Гагарин, Миха
ил Черепанов и Борис Чабан —  
опытные слесари. За полторы сме
ны они комплектуют поршневую 
группу, укладывают коленчатый 
вал, и мотор поступает на испыта
ние. Все поковки проходят через ру
ки  Дмитрия Павловского, Павла Мд- 
морцева, Бориса Волкова и другид. 
Кузнецы освоили такие сложные ра
боты, как  оковку поддерживающих 
и опорных катков. На ремонте вен
тиляторов, регуляторов и пусковых 
двигателей хорошо работает Макар 
Масибут.

Для того, чтобь! обеспечить вы
полнение обязательств, мы перевели 
на трехсменную работу токарный и 
кузнечный цехи, узел испытания и 
обкатки моторов.

Коллектив РТС борется за то, 
чтобы к  концу марта завершить ре
монт колхозной техники для весен
него сева и приступить к  ремонту 
комбайнов и колхозных автоизшин.

П. ГУЗЕЕВ, 
заведующий ремонтными 

мастерскими.

Теперь дело только за нами
Велика забота нашей Коммуни

стической партии и родного прави
тельства о советском человеке, о 
простом труженике нашей страны. 

, .  Эта постоянная забота о благе наро- 
F да с новой силой проявилась в до

кументах XXI партийного съезда, в 
докладе Никиты Сергеевича Хруще
ва. Меня, ка к  и всех советских лю
дей, глубоко взволновали величест
венные перспективы развернутого 
коммунистического строительства, 
намечаемые на 1959— 1965 годы. 
От души хочется сказать большое 
спасибо партии, правительству за 
дела и планы, в которых выражены 
заветные думы трудящегося челове
ка, Теперь .дело только за нами. И 
очень хочется быть активным уча
стником борьбы за выполнение и 
перевыполнение еемилетнего плана 
развития народного хозяйства нашей 
страны.

Вот уже восемь пет я работаю сви
наркой на ферме колхоза «Авангард» 
Даичркого района. Первые три года 
я работала вместе с опытным живот
новодом Евдокией Михайловной Се
меновой. У нее я училась вырапш- 
вать поросяс, правильно ухаживать 
за животными. И когда я стала тру
диться самостоятельно, советы опыт- 

^ ной свинарки помогли мне добивзть- 
I ся неплохих успехов. Показате.чи 

моего труда улучшались с каждым

годом. В 1956 году я получила по 
18 поросят от каждой свиноматки, а 
в 1957 году —  по 19.

В минувшем году я получила 35 
поросят от каждой свиноматки.

Ферма наша племенная. В основ
ном мы выращиваем свиней сибир
ской неверной породы. Ежегодно 
продаем колхозам большое количест
во племенного молодняка.

Выращенные нами животные по
лучают хорошую оценку. Дважды 
свиноматки и хряки нашей фермы 
демонстрировались на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке. 
Поездка в Москву дала мне новые 
знания. Все лучшее, что я видела 
там, постаралась применить на на
шей ферме.

Большое внимание на нашей 
ферме уделяется выращиванию мо
лодняка. Рацион кормления супорос
ных свиноматок богат витаминами, 
доброкачественными кормами. Зим
ний опорос начинается в январе. 
Еще с осени мы к  этому подготавли
ваем маток. Даем им больше зеле
ни, картофеля, турнепса, а также 
клеверное сено, силос, древесную 
золу, хвойный настой. Свиноматки 
содержатся по одной в станке, 
трижды в день выгоняем их на про
гулку. Поросят сразу после рожде
ния держим отдельно несколько

дней, пока они не окрепнут. К  сви
номатке их допускаем через каж 
дый час. При этом слабых поросят 
сажаем к  более молочным соскам. 
Тогда они быстро поправляются и 
догоняют в росте и упитанности 
сильных поросят.

У новорожденных поросят обла
мываю зубы, на второй день став
лю им в корытцах воду, а с 
третьего дня рождения приучаю их 
к  подкормке парным молоком, кото
рое даю на сковородке. После каждо
го кормления обвариваю сковородку 
кипятком и просущиваго. Парное мо
локо поросята получают три раза в 
день до месячного возраста, а потом 
гюгтепеиио перевожу их на обрат.

Кроме молока поросят с десяти
дневного возраста подкармливаем 
овсяной кашей, сАаренной вкрутую 
и разбавленной молоком. С пятого 
дня рождения подкармливаю поро
сят поджаренным зерном, а с 20 
дня —  пророщенным зерном.

Для нормального роста поросят 
хорошо давать им витаминные кор
ма и минеральную подкормку. К 
клеверному сенУ и силосу мы при
учаем поросят с раннего возраста, 
минеральную подкормку —  мел, ко
стяную муку, золу, глину, уголь —  
даем уже на пятый день. Подсосным 
маткам в корм добавляется мелко.

нарубленная еловая хвоя.
.Животные на нашей ферме содер

жатся в хороших условиях. Станки 
маточной секции расположены на 
середине помещения, проходы сде
ланы у  стен. Пол в станках двой
ной. Мы стараемся, чтобы он был 
всегда сухой и чистый. Пока поро
сятам нет еще десяти дней, пол мы 
не моем во избежание простудных 
заболеваний, а вычищаем и проти
раем насухо.

Благодаря хорошему уходу и со
держанию поросята в подсосный 
период быстро развиваются и к  мо
менту от'ьема весят от 16 до 20 ки 
лограммов.

Б минувшем году я вырастила 
459 поросят, значительно перевы
полнив задание. Падежа не было. По 
семь с половиной поросят получено 
в среднем от каждой разовой мат
ки-. Я убедилась в большой вы
годе содержания разовых маток. Это 
намного снижает себестоимость 
производства свиного мяса, Сейчас 
ютовии 40 разовых свиноматок.

В этом году я решила добиться, 
чтобы все поросята были только 
элитного и первого классов.

Рассказ свинарки нолхоэа 
«Авангард» Чаинского района 

А. ШДКАЛОВОИ- 
Записал зоотехник 

Л. ПУЗАНКОВ.

Переоборудуем 
тракторы

Ш  съезд КПСС наметил замеча
тельную программу развития нашей 
страны йа ближайшие семь лет. Мы, 
как и все советские люди, горячо 
одобряем эту программу и стремим
ся сделать все от нас зависящее, 
чтобы быстрее ‘претворить ее в 
жизнь.

В колхозах нашего района добрую 
половину тракторного парка состав
ляют машины марки «НАТИ». Они 
устаревшей конструкции, неудобны 
в управлении, оснащены лишь руч
ными рычагами. Кроме того, из-за 
малого зазора между тормозной лен
той и барабаном быстро изнашива
лась тормозная лента. Серьезным 
недостатком является густая смазка 
ходовой части. И посдедний дефект
—  плохая центрацйя малой борто- 
рой шестерни.

Приступая к  ремонту, мы реши
ли переоборудовать все «натики», 
проддить их срок службы.

Прежде всего ввели раздельное 
управление, по такому, же принцип 
пу, как на «ДТ-54». Густую смазку 
ходовой части заменили жидкой, по
ставили сальники, а вместо масле
нок (тавотниц) —  простой болт. Од
нако следует оговориться: на жид
кую  смазку перевели только ниж
ние опорные катки. Результаты на
лицо: катки  легче смазывать, и об
ходится это дешерле, смазка дольше 
держится, удлиняется сроц службы 
ходовой части.

Чтобы добиться хорошей центра- 
нии, заменили малую и большую 
бортовые шестерни, поставили такие 
же, как на тракторе «ДТ-54». За
пасные части теперь будут одной 
марки. Это значительно облегчит 
труд ремонтников.

А. ЗЛОБИН, 
механик-контролер.

Свои постоянные 
кадры

в  ответственное время осенне- 
зимнего ремонта в рТС не хватало 
рабочих рук. Одни советовали при
влечь механизаторов из колхозов, 
другие заявляли, что незачем отры
вать их от дела, дескать, справимся 
своими силами. И нашли выход: ре
шили обратиться за помощью к  ком
байнерам. Расставили их по всему 
конвейеру. Так, узел по ремонту 
рам возглавили тт. Федоров и Лео
ненко, сборки задних мостов —  тт. 
Вяткин и Шалахов, коробок передач
—  тт. Волков и Несмеянов, ходовой 
части —  тов. Трушин.

На первых порах не все было 
гладко. Это понятно: водители степ
ных кораблей осваивали новый, не
знакомый им производственный про
цесс. Подчас приходилось по два —  
три раза разбирать и собирать один 
и. тот же узел. Так было с задним 
мостом трактора X : 53. «Новичкам» 
помогали заведующий мастерскими 
т. Гузеев, комплектовщик т. Коло
бов и я. Часто можно было застать 
комбайнеров за изучением таблиц и 
схем узлов трактора, которые вы
вешены в мастерских.

С тех пор прошел месяц. МногоАгу 
научились комбайнеры. Спорится 
работа у тт. Волкова и Несмеянова, 
Трушина И других.

Так мы нашли выход из затруд
нительного положения и создали 
свои постоянные кадры, необходи
мые ПРИ переходе РТС на круглого
довой график ремонта.

К. ЧЕВЫЧЕЛОВ, 
комбайнер.

Рабочая смекалка
Призыв передовых коллективов 

страны досрочно выполнить семилет^ 
ний план нашел горячую поддержку 
в нашем коллективе. Мы включи
лись в это всенародное соревнование 
за досрочное выполнение заданий 
семилетнего плана. Это значит, что 
каждый ив нас должен сейчас рабо
тать как никогда производительно, 
изыскивать новые пути и возможно
сти улучшения работы всего пред
приятия в целом, вьтолнять и пере
выполнять нормы выработки. Боль
шое значение в этом деле должна 
сыграть рабочая смекалка, которая 
помогает облегчать труд, повышать 
его производительность.

Мы стремимся быстрее закончить 
подготовку к  весне колхозных ма
шин. В творческих поисках рожда
ются интересные рационализатор
ские предложения. Прежде на за- 
дивку комплекта подшипников ухо- 
дидо много времени. Это был доволь
но ддительный процесс. Теперь все 
делается иначе, значитедьно проще. 
Мое приспособдение позводяет в 
два— два е половиной раза ускорить 
эту сложную работу. Одновременно 
выпдавляется старый баббит, облу- 
живается подшипник и производит
ся его заливка. Предложенное мною 
приспособление дает возможность 
заливать подшипники разных раз
меров.

Много хлопот доставляла нам ре
ставрация картевов распределитель
ных шестерен. Вырабатывались по
садочные места подшипнщсов. Обыч
но их облуживали, чтобы они туго 
заходили. Однако припой долго не 
держался. Поэтому часто в разгар 
полевых работ эти детали воз
вращали в мастерскую на ремонт. 
Тракторы простаивали, затрачива
лись лишние средства йа устране
ние неполадок.

Слесарь Михаил Черепанов и ин
струментальщик Степан Паумкин 
долго думали, как разрешить эту 
проблему. Родилась мысль вместо 
облуживания подшипников раста
чивать посадочные места. Для этого 
приспособили сверлильный станок, 
сделали специальную оправку, в ко; 
торой закрепляется резеп. Б расто
ченные посадочные места запрессо- 
выраются кольца, изготовленные по 
яидметру сработанных подшинников. 
Просто и хорошо. Картеры распреде

лительных шестерен снова встунаюгг 
в втрой.

В прошлые годы мы подгоняли 
палец поршня без приработки й со
бирали поршневую группу. Потом 
оказывалось, что пальцы «заедали», 
приходилось все разбирать. Этрго 
больше не повторится, рабочая сме
калка помогла. Палец, смазанный 
маслом, закрепляется гайкой на спе
циальной оправке. При ррщ ении во 
втулке он прирабатывается.

Живая творческая мысль ремонт
ников помогает сберечь государст
венную копейку, повышать качест
во подготовки тракторного парка к  
весне.

В. ПОПЫРИН,
слесарь, депутат районного Со

вета.

Ремонт можно 
еще более 
ускорить

Можно было бы вести ремонт тех
ники быстрее, но у нас есть ряд не
достатков. Зачастую после мойки уз
лы доставляются на дефектовку не
комплектно. Много времени уходит 
на разыскивание деталей, их сорти
ровку. Это тормозит составление де
фектных ведомостей. Надо укрепить 
людьми узел разборки и мойки 
тракторов.

Очень хорошо, что ведем нынче 
ремонт в новой мастерской. Однако 
многое приходится делать вр^шную, 
при помощи временных приспособ
лений. Дело в том, что до сих пор 
мы не получили кран-балки. Област
ное управление сельского хозяйст
ва отделывается обещаниями.

Запасные части мы получаем в 
«Автотракторосбыте». И здесь за
держка. Не всегда там получишь 
нужные детали. Вместо нормальных 
поршней приходилось выписывать 
увеличенные. На их расточку ухо
дит лишнее время. Не хватает шес
терен бортовой передачи (малых и 
больших), подшипников, поддержи
вающих катков, валов фрикциона, 
гаек стакана заднего моста и дру
гого.

Надо улучшить снабжение РТС 
запасными частями. От этого во 
многом зависит судьба будущего 
урожая.

Н. КОЛОБОВ, 
дефектовщик-комплектовщин.

С В О Д К Ао н а д о я х  м о л о к а  п о  р а й о н а м  о б л а с т и  за 15 д н ей  ф е в р а л я  1959 го д а
Vо
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Р А Й О Н Ы
Надоено мо
лока на фу
ражную ко
рову (в KF.)

В т. ч. за
последнюю
пятидыерку

I Кожеввиковекий 73 25
2 Молчановскнй 70 23
3 Парбигский 68 22
4 Колдашевский 66 22
5 Томский 60 20
6 Зырянский 60 20
7 Кривошеинркий 58 18
8 Щегарский 56 18
9 Бакчарскнй 55 19

10 Васюганский 54 18
Л Туганркнй 52 18
12 ЧаПнекий 52 17
13 Парабельештй 50 17
14 Каргарокркнй 49 17
15 Аснновскнй 49 17
16 Пышкино-Троицкий 49 17
17 Пудннский 45 15
18 Верхне-Кетский 38 12
19 Тегуль детский 37 14
2Q Александровский 37 12

Совхоз «Заварзнно» 135 31
Томркий совхоз 90 47

ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ 
ЗАДАНИЙ СЕМИЛЕТКИ

ТБИЛИСИ, 16 февраля. (ТАСС). 
Электровозостроители столицы Гру
зии, воодушевленные историческими 
решениями XXI съезда ИПСС, вы- 
ступиди инициаторами соревнования 
за досрочное выполнение заданий 
семилетки. Они взяли обязательство 
завершить семилетнюю программу 
за 6 лет, на год раньше срока 
освоить проектную мощность пред
приятия. повысить производитель- 
цоеть труда на 55 процентов и сни
зить себестоимость одного электро
воза в 1965 году по сравнению с 
1958 годом на 38 процентов.

Прошло немногим более года со 
времени выпуска Тбилисским элек- 
тровозостроитедьным заводом перво
го восьмиосного магистрального 
электровоза «Н-8» мощностью р 
5,700 лошадиных сил.

Предприятие, превращерное из 
ремонтируюшвю електррвоаы в 
элвктровозостр'ительное, уже вы
пустило на линию десятки локомо
тивов.

ТУЛА, 16 февраля. (ТАСС). «План 
первого года семилетки выполним 

с таким призывомдосрочно!»
обратились коллективы ряда пере
довых предприятий Тульского эко
номического района к  трудящимся 
области. Среди подписавших обра
щение —  рабочие, инженеры, тех
ники и служащие известного в стра
не Тульского оружейного завода. В 
дри предсъездовского социалистиче
ского соревнования о?щ завоевали 
переходящее Красное знамя Совета 
Министров РСФСР и ВЦСПС. Пять
десят бригад завода борются за пра
во называться коллективами комму
нистического труда. Тульские ору
жейники решили значительно уве
личить выпуск продукции на суще
ствующих площадях и завершить 
годовую программу к  25 декабря. 
Дополнительно к  заданию преду
смотрено изготовить не менее полу
тора тысяч электрифицированных 
швейных машин, 2.500 охотничьих 
ружей и т. д. '

Обращение передовиков промыш-

уЛенности находит живейшую под
держку на всех предприятиях Туль
ского экономического района.

V

ПЕТРОЗАВОДСК, 16 февраля. 
(ТАСС). Карельские лесозаготовите
ли все шире развертывают соревно
вание за выполнение и перевыпол
нение еемилетнего плана.
. Лесозаготовители треста «Пудож- 

лее», подсчитав свои возможности, 
обязались дать стране сверх плана 
первого квартала 27  тысяч кубомет
ров древесины. В счет принятых 
обязательств па нижние склады уже 
доставлено 9 тысяч кубометров ле
са.

Лесозаготовители изыскивают но
вые резервы повышения производи* 
тельности труда и снижения себе
стоимости заготовляемой древесины. 
Многие лесозаготовительные пред
приятия республики шире стали 
применять в зимних условиях сан- 
пые полуприцепы. При этом рейсо
вая нагрузка возросла на 1й-тт2(^ 
процентов, сократились простои,
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„Сигнал к походу за коммунизм и

ПЕКИН, 16 февраля. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Синьхуа, 
в последнем номере органа Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии Китая журнала 

ЧХзчщи» («Краснре знамя») опуб
ликована передовая статья «Сиг
нал к  походу за коммунизм», по
священная успешной работе вне
очередного XX I съезда Коммуни
стической партии Советского Сою
за.

X X I съезд Коммунистической 
партии Советского Союза,' гово
рится в статье, провозгласил все
му миру, что Советский Союз 
вступил в новый период — пе
риод развернутого строительства 
коммунизма. Самые б.лагородные 
коммунистические идеалы, об осу
ществлении которых веками меч
тало человечество, в недалеком 
будущем на одной шестой части 
земного шара будут превращены 
в живую действительность. XX I 
съезд КПСС войдет в историю 
коммунистического движения как 
новая веха на пути движения че
ловечества вперед к коммунизму.

В докладе товарища Н. С. Хру
щева. в его заключительном сло
ве, в резолюции съезда, пишет 
5щ^рнал, обобщен богатый опыт 
социалистического - строительства 
в Советском Corosei намечена ве
личественная программа развер

нутого строительства коммунизма. 
Важнейшей частью этой програм
мы является семилетннй план, 
принятый съездом. Судя по ны
нешнему бурному подъему трудо
вого соревнования, развернувше
гося во всех районах советской 
страны, нетрудно видеть, что ве
личественный семилетний план, 
несомненно, будет успешно вы
полнен.

XX I съезд КПСС, подчеркивает 
«Хунци»,' еще раз продемонстри
ровал мирную внешнюю политику 
Советского Союза и выдвинул 
важные предложения по ряду са-- 
мых насущных проблем современ
ного международного положения. 
Весь китайский народ, все миро
любивые страны и народы всего 
мира горяйо одобряют и поддер
живают справедливую позицию 
Советского Союза.

Подробно останавливаясь на 
исключительной важности некото
рых вопросов марксистско-ленин
ской теории, разработанных в до
кладе Н. С. Хрущева. «Хунци» 
подчеркивает, что опыт победонос
ной борьбы советского народа под 
руководством Коммунистической 
партии Советского Союза за вы
полнение семилетнего плана еще 
более обогатит теоретическую со
кровищницу марксизма-ленинизма.^

X X I съезд КПСС решительно

разгромил попытки империали
стических кругов и, югославских 
ревизионистов подорвать . отноше
ния дружбы и сотрудничества 
между Китаем и Советским Сою
зом. Наши коммунистические пар
тии — КПСС и КПК, пишет жур
нал, являются самыми близкими 
соратниками, испытанными в беде 
и в борьбе, их тесно сплачивают 
общий идеал и общее дело. Нет 
такой сцлы в мире,'которая: смог
ла бы разрушить нашу сплочен
ность. «Мы. китайские коммуни
сты, упорно будем продолжать 
учиться у великой Коммунистиче
ской партии Советского Союза и 
бороться за дальнейшее укрепле 
ние и усиление великой дружбы 
между нашими двумя партиями».

«XXI съезд КПСС. — говорит
ся в заключении передовой 
статьи, — показал, что пройдет не 
так уж много времени, когда над 
Советским Союзом и всем социа
листическим лагерем взовьётся 
знамя коммунизма, на котором бу
дет написано — «от каждого по 
способностям, каждому по потреб
ностям». Это знамя будет с не
преодолимой силой привлекать к 
себе трудящихся всего мира и по
трясет пошатнувшееся империали
стическое господство. Смело пой
дем вперед с полной уверен
ностью. что будущее принадлежит 
коммунизму!».

4
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Улучшить работу электростанции

Китайская Народная Республика. На паровозо-вагоностроитель
ном заводе в провинции Цзянсу выпущен тепловоз мощностью 2 ты
сячи лощадиных сил. Новый локомотив развивает скорость 120 ки
лометров в час. Он может пройти тысячу километров без заправки.

На снимке: новый тепловоз.
(Агентство Синьхуа).

Ш кольны й вечер, посвящ енный со в е тско -ки та й ско й
друж бе

Трудящиеся Чехословакии изучают 
материалы X X I  съезда КПСС

ПРАГА, 16 февраля. (ТАСС). 
С огромным вниманием следили 
трудящиеся Чехословакии за ра
ботой XX I съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза. 
Сейчас в городах и селах страны 
началось ■ углубленное изучение 
материалов съезда. Газета «Руде 
право» сообщает из промышлен
ной Либерецкой области, что док- 
лад товарища Н. С. Хрущева,__ вы
ступления делегатов и гостей на 
XX I съезде находятся в центре 
внимания трудящихся и особенно 
в. центре внимания партийных ор
ганизаций. Лекторские группы на 
предприятиях, при райкомах, в об
коме Коммунистической партии 
приступили к  тщательному изуче

нию материалов съезда. Члены 
лекторской группы по истории 
КПСС при обкоме Коммунистиче
ской партии в городе Либерец го
товят тезисы лекций на темы «Со
ветская семилетка, соревнование с 
капиталистическим лагерем и 
международное значение семилет
ки», «Теоретический вклад XXI 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза, вопросы ком
мунистического воспитания и ра
бота партии», а также на другие 
темы.

Наряду с разработкой лекций 
идет подготовка пропагандистов 
для бесед о материалах XX I съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза в кружках пар
тийного просвещения.

Против германского милитаризма, 
за мирный договор

БЕРЛИН, 16 февраля. (ТАСС). 
Агентство АДН сообщает о новых 
общегерманских встречах, состо
явшихся в последние дни в Бер
лине. Веймаре, Магдебурге, Гал
ле, Эрфурте и других городах 
Германской Демократической Рес
публики. Участники встреч из 
обоих германских государств об
судили вопросы сотрудничества в 
борьбе против угрозы, милитариз
ма и фашизма в. Западной Герма
нии. в борьбе за заключение мир
ного договора.

Во время встречи, членов про
изводственных советов западно- 
германских предприятий, активи
стов СДПГ и профсоюзов с пред
ставителями правления объедине
ния свободных немецких проф
союзов в Берлине гости из Запад
ной Германии, подчеркивали, что 
предложенный Советским Союзом 
проект мирного договора должен 
явиться основой для обсуждения 
рабочйми ГДР и ФРГ будущего

развития Германии,. борьбы прю- 
тив атомной войны.

На встрече членов западногер
манских профсоюзов земли Север
ный Рейн-Вестфалия и представи
телей профсоюзов округа Карл- 
Маркс-штадт, состоявшейся в 
Магдебурге, было принято письмо 
к организации профсоюзов земли 
Северный Рейн-Вестфалия, в ко
тором участники встречи призы
вают к проведению переговоров 
между профсоюзными организа
циями обоих германских госу
дарств.

События в Дортмунде, ’говорит
ся в письме, свидетельствуют о 
том, что население, и прежде все
го рабочий класс, не намерено 
безучастно относиться к действи
ям милитаристов. Оно хочет бо
роться ^ротив атомного психоза и 
стремится к заключению мирного 
договора, предложенного Совет
ским Союзом.

Издание на Цейлоне брош ю ры  с докладом Н. С . Х р у щ е в а  на X X I  съ езде КП СС
КОЛОМБО. 16 февраля. 

(ТАСС). Издательство' «Циплз 
паблишинг хауз оф Цейлон» вы
пустило на сингалезском языке 
брошюру с сокращенным текстом 
доклада товарища Н. С. Хрущева 
на XX I съезде КПСС.

В настоящее время издательст
во' -. готовит ■ к выпуску полный 
текст доклада Н. С. Хрущева.

Кооперирование венгерского села

Беспокойство деловых кругов 
в Японии

ТОКИО, 16 февраля. (ТАСС). 
Кампания бойкота японских това
ров, развертывающаяся в послед
нее время в Соединенных Штатах 
Америки, вызывает серьезное бес
покойство деловых кругов Япо
нии.

Как известно, односторонняя 
внешнеполитическая ориентация 
консервативного правительства 
привела к тому, что торговля 
Японии оказалась искусственно 
связанной с США. В угоду Соеди
ненным Штатам Япония отказа
лась от своих традиционных рын
ков в Азии, в частности от огром
ного китайского рынка. Все это 
поставило развитие японской эко
номики в зависимость от амери
канского рынка и привело к  соз
данию огромного дефицита во 
внешней торговле Японии.

Согласно данным японской пе
чати. доля США в экспорте Япо
нии в 1957 г. составляла всего 
23 процента, а в импорте — 40 
процентов. Такая же картина на
блюдалась и в 1958 г. По сооб
щению газеты «Токио тайме», 
только за .период с янвйря по но
ябрь прошлого года дефицит Япо-

нии в японо-американской торгов
ле составил 360 млн. долларов.

За 14 послевоенных лет не бы
ло ни одного года, когда Япония 
имела бы положительный баланс 
в торговле с Соединенными Шта
тами. По сведениям газеты «Аса
хи ивнинг ньюс», внешнеторговый 
дефицит Японии за этот период 
составил 6 млрд, долларов. Эко
номические обозреватели предска
зывают, что в 1959 году этот де
фицит еще более возрастет ввиду 
усиливающейся в Соединенных 
Штатах Америки кампании по ог
раничению ввоза японских това
ров.

Многие представители японских 
деловых кругов, осознавая пагуб
ность такой однобокой политики 
правительства, все настойчивее 
требуют от него принять актив
ные и конкретные меры по урегу
лированию торговых отношений с 
КНР на основе восстановления 
японо-китайских дипломатиче
ских отношений и расширения 
торговли Японии с Советским 
Союзом и другими социалистиче
скими странами.

БУДАПЕШТ. 16 февраля. 
(ТАСС). В последнее время в Вен
грии быстро развивается движе
ние за создание производственных 
кооперативов. За истекшие -шесть 
недель нового года в производст
венные сельскохозяйственные ■ ко
оперативы страны на основе пол
ной добровольности вступило 
свыше 36 тысяч крестьянских хо
зяйств, т. е. значительно 'больше, 
чем за весь прошлый год. Земель
ная площадь производственных 
кооперативов' увеличилась за это 
время на 215 тыс. хольдов (один 
хольд — 0,57. га).

Впереди по темпам коопериро: 
вания сел идет область Дьер-Шо- 
прон. С 1 января по 1 5 'февраля 
на путь социалистического Веде
ния хозяйства встало здесь более 
13 тысяч едэёстьянских хозяй^й'. 
В настоящее время более полови
ны земельной площади в области 
уже принадлежит социалистиче
скому сектору.

В минувшую субботу в средней 
школе Ml 5, г. Томска школьный 
клуб «За мир и дружбу» провел ве
чер советско-китайской дружбы, 
приуроченный к  9-й годовщине со 
дня заключения договора о дружбе, 
союзе и взаимной помощи между 
Китайской Народной Республикой 
и СССР. .

Ученица б «б» класса Татьяна 
Тишина рассказала о том, как за
вязалась переписка б «б» класса с 
учениками .6-х классов средних 
школ М: .5 городов, йчана, Сучжоу, 
Чаньчуня; Шанхая, Пекина и дру
г и х . Эта: переписка вылилась в 
большую 'друя:бу. Татьяна Тишина 
прочла ряд писем, ' полученных ■ от 
китайских шко.чьнйков.

В зале были выставлены письма

и подарки, полученные из Китая: 
открытки, фотокарточки, ноты, за
ставки для книг, пионерские гал
стуки, значки.

На вечере выступила сотрудник 
научной библиотеки Томского госу
дарственного университета имени 
В. В. Куйбышева тов. Чжао Динь- 
ин.

Побывавшая в Китае в качестве 
туриста инструктор.Томского горко
ма ВЛКСМ К. С. Круткина рассказа
ла о своих встречах с китайской 
молодежью, своих впечатлениях от 
поездки в Китай.

В заключение был дан концерт. 
Левочки станцевали китайский та
нец с фонариками, бы.чи показаны 
литературно-музыкальный монтаж 
«Новый Китай» и отрывки из пье
сы Никитина «Ку Ан-ки».

Плохо работает электростанция 
Батуринской судоверфи. Жилые до
ма поселка очень часто остаются 
без света, и рабочие вынуждены 
освещать квартиры керосиновыми 
лампами или свечами. Кстати, в 
магазине поселка не так просто к у 
пить керосин, потому что начальник 
орса тов. Белкин не хочет им тор
говать.

Электростанция работает на дро

вах. Еще летом главный инженер. \ 
тов. Шестаков решил одну топку^ ■ 
перевести на уголь, а вторую —  на| 
отходы лесозавода. Однако на новый 
вид топлива электростанцию так. и 
не перевели, и дров не заготовили,; 
0.чектростанция осталась без топли-; 
ва.

С. СОБОЛЕВ,
Асиновский район,  ̂
Батуринский посе.тковый Совет. '

И темно, и холодно
Р^жоводители нашего лесопункта 

мало заботятся о быте рабочих, про
живающих в новом поселке —  Ок
тябрьском.

В общежитиях холодно, керосино
вые лампы не имеют стекол. В тем
ноте невозможно почитать книгу 
или газету. Культурно-массовой ра

боты с лесозаготовителями в поселт 
ке не ведется.

А, ТКАЧЕВ, Г. ШУЛАЯКОВ,
М. ГЕРАСИМОВ, Н. КОНОВ — ^
рабочие Комсомольского лесо

пункта Пышкино-Троицкого 
леспромхоза.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Т р у д я щ и е с я  предлагаю т ( I

ПЮд таким заголовком в обзоре 
писем в № 21 нашей газеты было 
помещено письмо тов. Анохиной, 
в котором она предлагала органи
зовать в хлебных магазинах тор
говлю хлебом на развес.

Из Томского городского отдела
------------------- ♦ ♦  ♦

торговли нам сообщили, что тор
гующим организациям дано указа
ние продавать по требованию по
купателей в магазинах самообслу-» 
живания хлеб по половине булки, 
а в остальных магазинах любым 
весом.

ЗИМНЯЯ СПАРТАКИАДА  
ОБЩЕСТВА ,,ТРУД^

Рост безработиды 
в Канаде

НЬЮ-ЙОРК, 17 февраля.
(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент агентства Ассошиэйтед 
Пресс из Оттавы, в середине ян
варя этого года число ’ безработ
ных в Канаде достигло, наивысше
го после войны уровня — 538 
тыс. человек. По сравнению с се
рединой декабря, прошлого года 
оно увеличилось на 98 тыс. чело
век. , •

В Москве продолжаются сорев
нования первой зимней спартакиа
ды спортивного-, общества «Труд» 
профсоюзов Российской Федера
ции.' Горячие состязания прохо
дят на ледяных дорожках, лыж
ных трассах, на трамплине.

Состоялись забеги конькобеж
цев — мужчин на 500 и 5.000 
метров. .Победителем на дистан
ции 500 метров вышел спортсмен 
ленинградского. завода «Больше
вик» . Бугров. Его результат— 
43,4 секунды. На втором месте 
физкультурник иркутского завода 
имени Куйбышева М. Кузнецов 
со временем 44 секунды. На 
третье место . вышел свердловча
нин . :В. Будин, прошедший ди
станцию за 44,4 секунды.

Пятикилометровую дистанцию 
быстрее всех прошел представи
тель Ленинградского Кировского 
завода- - мировой рекордсмен 
В .. Шилков, (8 минут 26,4 секун
ды). На втором месте — спорт
смен из Кемеровской области 
G- Юринский, проигравший побе
дителю -2 секунды. Третье место 
занял конькобежец Уралмашзаво- 
да А. Сафронов.

,В Подмосковье состоялись эста
феты лыжных команд. Первенство

в лыжной эстафете '4X5 километ
ров среди . женщин -завоевялИ 
спортсменки Московской области. 
На втором месте свердловские 
спортсменки, на третьем -г- лыж
ницы Ярославской области.

Исключительной остротой от
личалась борьба среди лыжных 
команд мужчин в эстафете 4ХЮ  
километров. Победу одержали 
спортсмены Удмуртии. Они фини
шировали через 2 часа. 18 минут 
после старта. Только 2i2 секунды 
проиграла им команда лыжников 
Ивановской области. На третьем 
месте с результатом 2 часа 18 
минут 28 секунд — спортсмены 
Свердловской области.

Высокое мастерство в прыжках 
на лыжах' с трамплина показал 
спортсмен Кировской области 
В. Кононов. В первой попытке он 
пролетел в воздухё;64,5 метра, во 
второй — 64 метра' и набоал за 
технику исполнения 203,5 очка. 
Он стал чемпионом спартакиады. 
По 203 очка получили Ю. Коло
сов (Удмуртская АССР) и В. Вет- 
ков (Москва).

Начались также ■ соревнования 
по фигурному катанию на конь
ках.

(ТАСС).

О т о л л е я я е  и я ф р л ж с р л с ш ы м ш  
л у ч а я х я

ПОБЕДА ЛАРИСЫ ВОЛЬПЕРТ
16 февраля в Пентральном 

шахматном, клубе СССР (Москва) 
закончилась четвертая, последняя 
партия-, дополнительного матча на 
первенство ' СССР по шахматам 
между Ларисой Вольперт (Ленин
град) и Кирой Зворыкиной 
(Минск).

Победу в этом матче со счетом 
два с половиной на полтора очка 
одержала международный мкст.ер 
Л. Вольперт, завоевавшая, таким 
образом, звание чемпионки стра
ны по шахматам среди женщин.

КИЕВ, 14 февраля. (ТАСС). 
...Стоянка автомашин. Морозный 
день. А шофер, заправляя машину, 
ощущает приятное тепло: его обо
гревает установленная на специаль
ной стойке горелка. От нее исходит 
поток невидимых инфракрасных лу
чей.

Такая горелка создана в институ
те использования: газа Академии 
наук УССР. Сгорающий в ней при
родный газ раскаляет керамический 
излучатель до 85 0— 900 градусов. 
При таких температурах излучатель 
размером 2 0 0 X 3 0 0  миллиметров хо
рошо обогревает на открытом возду
хе площадь

метров, а в закрытых помещениях . 
—  д о .20 квадратных метров.. .

Горе.чки инфракрасного излуче
ния открывают широкую возмож
ность применения их в зимнее вре
мя на строительстве —  для обогре
ва рабочих мест, на транспорте — 
для размораживания в вагонах на
сыпных грузов, для отопления 
крупных цехов, больших выста.воч- 
ных и спортивных залов, трибун, 
ресторанов - и . кафе на открытом 
воздухе. ■ •

Обладая высокой проникающей 
способностью, инфракрасные лучи 
намного ускоряют процесс сушки 
материалов, копчения и выпечки

в 6— 8 квадратных ' пищевых продуктов.
•  V

На приз „Пионерской правды'*
. 15 февраля .,в Томске. , состоя

лись городские лыжные соревно
вания на приз газеты «Пионер
ская правда», посвященные 35-ле- 
тию пионерской организации име
ни В. И. Ленина.

Много отрядов и дружин г. Том
ска боролось за право участия в 
городских соревнованиях. Лучши
ми оказались команды школ 
№№ 45, 47, 7. 4, 2, 15, 28. Они

заключительныхучаствовали в 
соревнованиях.

В трудных условиях пришлось 
соревноваться победителям. Дул 
сильный ветер, снегом заносило 
лыжню.

Первое место заняли команды 
Вокзального района, второе — 
команды Кировского района, тре
тье — команды Куйбышевского 
района.

ПОГОДА
По сообщению Томского гидро

метеорологического бюро, 18 фев
раля 1959 г. по области ожидает
ся облачная, с прояснениями пого. 
да, местами слабый снег. ветер 
юго-западный, 5— 10 метров в се
кунду, температура воздуха 
15 — 20 градусов мороза.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

18 февраля
«Братья Ершовы».

19 февраля — -«Чайки над мо- 
рем». .

Начало спектаклей в 8 час. ве
чера. ________ ________

Б о и  в О м а н е
КАИР, 16. февраля. (ТАСС). 

Как указывается в заявлении, 
опубликованном представитель
ством имама Омана в Каире, не
давно партизанские отряды оман
ских патриотов совершили напа
дение на подразделение англий
ских войск в районе Вади Таяуф, 
в результате которого было убито 
17 и ранено 14 английских сол
дат.

В другом сражении было убито 
4 и ранено 12 английских солдат.

уничтожено пять автомашин, одна 
бронемашина и захвачено оружие. 
Оманцы потеряли 6 человек уби
тыми.

Сообщается также, что за по
следние несколько дней на минах, 
заложенных оманскими патриота
ми, подорвались два английских 
танка. 2 бронемашины, 9 грузо
вых автомашин и 13 вездеходов. 
Убито 4 английских солдата и 
1 майор.

О О О С » С » О С Э О О О О О О О |

Кинотеатр имени М. Горького ;
18 февраля — новая цветная 

кинокомедия «Иван Бровкин на 
целине». Сеансы: 8-30, 10-20.
12-10. 2, 3-50. 5-40, 7-30. 9-20.
11-10.

Зал кинохроники
18 февраля —■ новые цветные 

научно-популярные фильмы' «Ко
роль бубен», «Дрезденский гра
вюрный комбинат», «Путешествие 
по Болгарии». Сеансы: 9. 10-05,
11-10, 12-15. 1-20; 2-25. 3-30,
4-35. 5-40. 6-45, 7-50. 8-55. 10.

Кинотеатр имени И. Черных

„Нью-Йорк таймс“  о партизанском 
движении на Филиппинах

НЬЮ-ЙОРК. 16 февраля. 
(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент газеты «Нью-Йорк тайме» из 
Манилы, на Филиппинах развер
тывается партизанское движение 
в связи с недовольством населе
ния политикой президента Карло
са Гарсиа. В сообщении говорит
ся, что в результате стычки одн<̂ - 
го партизанского отряда с подраз
делением полиции было убито не
сколько полицейских. В распрост

раняемых партизанами листовках 
население Филиппин призывается 
к вооруженному восстанию против 
правительства. Корреспондент 
указывает, что против правитель
ства выступают бывшие участники 
патриотического антияпонского 
партизанского движения, которое 
в период второй мировой войны 
насчитывало в своих рядах около 
600.000 человек.

18 февраля. Большой зал — 
«Иван Бровкин на целине». Сеан
сы; 8-30. 10-20. 12-10, 2. 3-50.
5- 40. 7-30. 9-20. 11. Малый зал 
— «Дом, в котором я живу». Се
ансы: 9-10, 11. 12-50. 2-40, 4-30,
6 -  20 , 8 -10 . 10 .

Моряковской, ремойтно-эксплуа- 
тационной базе флота требуется 
на постоянную работу техник- 
строитель по гражданскому и про
мышленному строительству на 
должность прораба.

Оплата труда по соглашению.
Квартирой обеспечивается.
Обращаться; Томский рййон, 

поселок Морякювка, отдел кадров.
3— 3

ВНИМАНИИ ГРАЖДАН
Т д и с н 1 й

1043-00

1551-00

Новосибирская база «Посылторга» Министерства торговли 
РСФСР имеет в большом ассортименте радиоприемники и ра
диолы, которые высылает почтовыми посылками по заказам 
граждан:

РАДИОЛА «УРАЛ-57» — с 6-ламповым
4- диапазонным приемником 2-гс класса и универ
сальным электропроигрывателем. Стоимость с на
ружной антенной № 1

РАДИОЛА «ОКТАВА» — с 7-ламповым
5- диапазонным приемником и универсальным 
электропроигрывателем. Стоимость с наружной 
антенной № 1

РАДИОЛА «БАЙКАЛ» — с 7-ламповым 5-ди
апазонным приемником и универсальным элек
тропроигрывателем в комплекте с наружной ан
тенной № 1

с е т е в о й  РАДИОПРИЕМНИК «СТРЕЛА» —
4- го класса, 2-диапазонный, с клавишным переклю
чением диапазонов. Стоимость с комнатной антен
ной

с е т е в о й  р а д и о п р и е м н и к  «р е к о р д » —
5- ламповый, 3-го класса, 3-диапазонный, с ком
натной антенной

Стоимость товаров (в рублях) указана с учетом всех расхо
дов по упаковке и пересылке.

Чтобы сделать заказ. , необходимо в адрес базы перевеете 
полную стоимость товара с пересылкой.

Заказы .шлите по ад'ресу: г. Новосибирск, ул. Степана Ра
зина, 52. база «Посылторга».
п о л ь з у й т е с ь  у с л у г а м и  п о с ы л о ч н о й  ТОРГОВЛИ!

1100-00

ш Новосибирский институт 
инженеров железнодорожного транспорта

в соответствии с инструкцией Министерства высшего образо
вания СССР от 17/V II 1957 года № 744

О Б Ъ Я В Л Я Е Т  К О Н К У Р С
на замещение вакантных должностей 

заведующих кафедрами:
1. Физики — Профессор или доцент.
2. Технологии металлов — профессор или доцент.
Желающие участвовать в конкурсе должны подать заявле

ние на имя начальника института с приложением документов, 
в соответствии с существующим положением.

Срок конкурса — один месяц со дня опубликования.
Адрес: г. Новосибирск, 23, улица Дуси Ковальчук, д. № 191,  ̂

начальнику института.

Центральный аптечный склад 
аптекоуправления продает по 
безналичному расчету железные 
бочки емкостью 200 литров.

Обращаться; г. Томск, проспект 
имени Ленина, 21, телефон 28-63.

2 — 1

262-50

337-50

Моряковская ремонтно-эксплу
атационная база объявляет прием 
на курсы кочегаров.

Принятые обеспечиваются сти
пендией и общежитием.

Обращаться: Томский район,
поселок Моряковка. отдел кадров

Завод «Сибэлектромотор» от
пускает бесплатно шлак, вывозка 
производится до 5 часов вечера.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Кирова, 58, в охрану заво
да. ' '

Тресту «Стройдеталь» требуют
ся; старшие бухгалтеры, бухгал
теры, ^ассиры.

Обращаться: г. Томск, улица 
Чуйская, 23, телефон 60-81.

Тимирязевскому леспромхозу 
на постоянную работу на лесоза
готовительные участки требуются; 
трактористы трелевочных тракто
ров. машинисты паровозов, по
мощники машинистов паровозов, 
кондуктора.

Принятые обеспечиваются квар
тирами. им предоставляются льго
ты. установленные для работни
ков лесной промышленности.

Обращаться: г. Томск. Дачный 
городок (за рекой Томью), отдел 
кадров. 3— 2

AV

В последующие два дня по 
Томской области ожидается об- 
■лач.ная, с прояснениями погода, 
временами слабый снег, ветер 
5— 10 метров в секунду, темпера
тура воздуха ночью 15— 20, днем 
— 9— 14 градусов мороза.

Томскому лесотехническому 
техникуму требуются; комендант 
общежития (жилая площадь пре
доставляется), машинистка, счето* 
вод-кассир и кочегары.

Обращаться: г. Томск, улица 
Карла Маркса. 22. 2— 1

Гр-ка Чеканникова Зоя Филип
повна, проживающая в г. Томске, 
улица Загорная, 13, кв. 1. воз
буждает дело о расторжении бра
ка с гр-ном Чеканниковьш Ива
ном Филипповичем. проживаю
щим в г. Томске, улица Пушкина, 
17. кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению 'а 
народном суде 1-го участка Вок
зального района г. Томска.

Гр-ка Николаева Мария Инно
кентьевна. проживающая, в ,Т. 
Томске, улица Крылова. 40. кв. 8, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с гр-ном Николаевым Вик
тором Александровичем, прожи
вающим в г. Томске. улица 
М. Горького, 10. кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Ки
ровского района г. Томска.
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